

まちの声



今回の「まちの声」は、町内で第一工機を経営しておられる荒瀬成孝さんからお話をお聞きしました。



えるととても住みやすいと思いますが、交通の手段が少ないので、高校の登下校など大変なこともあります。

Q 議会だよりについての要望はありますか？

A 議会で話し合われている事わかりやすく伝えて頂ければと思います。

Q 妹背牛町への要望や何かお気付きの点はありますか

A 町ではペペルのリニューアルにより、入館者数を増やし、観光に力を入れていく状況ですが、町内を見ると、営業している商店や飲食店は大幅に減ってきていま

す。店主の高齢化も進み、10年もしないうちに半数以上が営業を辞めることが予想されます。

今までも商店街の活性化について話し合われていると思いますが、観光に重点を置くのであれば町内業者も巻き込み5年10年先を見据えた取り組みが必要だと思えます。妹背牛には観光協会のような組織がなく、町のHPを見ると観光事業での問い合わせ先がバラバラで一体感が無く、町と業者間の意思疎通が薄いような気がするので改善していき、より良い方向へ向かってほしいと思えます。

Q その他何かありますか？

A 今後も人口減少が続いてくので、目先のことにとらわれず将来に向けてより良い妹背牛を作っていくるように政策を進めていただきたいです。

編集後記

実りの秋も終わり、冬支度の季節となりました。町民の皆様には色々とお忙しいことと思います。

今年も町民祭りや盆踊り・遊歩市など多くの行事が行われ、町民の皆様にはひと時の英気を養われたことと思います。また、本年4月27日にリニューアルされた妹背牛温泉ペペルは、入館者から概ね好評を得ているように思います。今後とも期待しています。

さて、我々議員も昨年9月の改選後一年が経過し、本年9月には議会改革特別委員会が設置されました。今後、様々な議会改革に向けて、議論を深めていきたいと思えます。

今後とも「議会だより」を通して、分かりやすい議会活動をお伝えできるよう努めてまいりますので、町民の皆様のお寄せいただきますようお願いいたします。また、議会傍聴につきましても宜しくお願いたします。

広報特別委員会

- 委員長 中山 義博
- 副委員長 成瀬 勝幸
- 委員 鈴木 正彦